

ピーカンキッズ あそぼーかい

あそぼーかいでは毎年2月には節分をテーマに活動をしていました。鬼が出てきてびっくりしたり、鬼のお面を製作したり、みんなで豆まきをしたりしていましたが、今年はコロナ感染症の影響で活動が出来ず、とても残念に思っています。一日も早く皆さんと折々の季節の行事にちなんだ活動が再開出来ることを楽しみにしています。



「鬼のパンツ」を振り付きで
(2020年2月あそぼーかい)

節分について少しお話させていただこうと思います。今年の節分は2月2日でした。節分とは季節を分けるという意味があり、新しい季節の始まりの日である立春・立夏・立秋・立冬の前日のことを指しています。特に立春が一年の初めて考えられることから春の節分が最も重視されており、一般に単に「節分」といえば春の節分を指すものとなっています。立春を新年と考えれば、春の節分は大晦日に相当します。そこで前年の邪気を全て祓って新たに新年を迎えるための追儺(ついな)の行事が行われます。その代表が「豆まき」です。また地方によりますが、玄関先には柵といわしの頭を飾ったりする風習もあります。みなさまのご家庭でも災いを祓い、招福を祈願されませんでしたでしょうか。この一年のご多幸をお祈りしております。

あそぼーかいのスタッフ オススメの公園 引き続き、外出には感染防止に気を遣いながらの生活が続きます。そこで、皆さんがお子様と一緒に気軽に行ける公園を紹介します。お天気の良い日には屋外で元気に身体を動かして、リフレッシュしましょう。

☆**ファイヤー・トラック・パーク (Fire Truck Park)** 小さな公園ですが、遊具がたくさんあって、小さい子から大きい子まで楽しめます。

☆**ケイティ・シティ・パーク (Katy City Park)** 小さな湖があり、そこで釣りをしてる方をよく見かけます。遊具は小さな子でも遊びやすいかと思えます。

☆**ヘドウィグ・パーク (Hedwig Park)**

木立の間から漏れる日の光を浴びながら遊具で遊んだり、ベンチでピクニックをしたり...。深呼吸をすれば、短い時間でもすっきりと気分爽快です。



☆**スプリング・バレー・ビレッジ・シティ・パーク (Spring Valley Village City Park)** こじんまりしていますが、静かで雰囲気の良い公園です。

☆**ベア・クリーク・プレイグラウンド (Bear Creek Playground)** Bear Creek Pioneer Park内、北西に位置します。遊具は小さい子向けですが、小動物(ヤギや鳥)が見られます。

☆**メアリー・ジョー・ペッカム・パーク (Mary Jo Peckham Park)** 大きい遊具が少し離れた2カ所にあり、小さい子はもちろん、小学生も楽しめます。池もあり、お散歩すると心地良いです。(文責: 保田敦子)

ピーカンキッズ今後の開催予定: *スタッフは随時募集中です。

3月以降になります。HPにてご確認ください。

◆ あそぼーかい » mama.asobokai@gmail.com

◆ 読み聞かせの会 » houstonvomikikase@gmail.com

オンライン読み聞かせの会 » 2月20日(土)午前10時~

[zoomリンクはこちらをクリックして下さい](#)

Houston Walker

<スポーツ情報>

■Feb 27~

MLB Spring Training

大リーグのオープン戦がフロリダとアリゾナに分かれてスタートします。我々がHouston Astrosの初戦の相手はNationalsです。レギュラーシーズンの開幕戦は4/1で、オークランドでのAthletics戦となります。

<展覧会情報>

■~May 31

Body Worlds & the Cycle of Life

@ The Houston Museum of Natural Science

人体の不思議に迫る特別展です。コロナ禍で健康への関心が高まった今こそ、身体の仕組みについて学ぶ良い機会ではないでしょうか。なお、保存された人体、臓器等が展示されていますのでお子様をお連れになる場合は事前によく検討ください。

■Feb 21~Jun 20

Hockney-Van Gogh: The Joy of Nature

@ The Museum of Fine Arts, Houston

遠く時間と場所を隔てて創作を行った

2人の画家の作品を並べて展示するというユニークな展覧会です。1人目は皆さんご存知のヴィンセント・ファン・ゴッホ。19世紀オランダ生まれの画家です。もう1人は20世紀イギリス生まれの画家デイヴィッド・ホックニーで、2人に共通する主題が「自然の喜び」というものです。スタイルの違いや共通点を探してみるのも楽しそうですね。

<イベント情報>

■Mar 14

Signature Works

@ Web配信

バロックや古典を得意とする管弦楽団Ars Lyrica Houstonのコンサートです。モーツァルトのセレナーデ「アイネ・クライネ・ナハトムジーク」などをお楽しみください。

■Aug 5

Justin Bieber World Tour 2021

@ TOYOTA Center

まだ先の予定ですがファンの方には朗報です。コロナのため延期されていたJustin Bieberのコンサートが今年の8月に開催されることになりました。元のチケットも有効です。

編集後記

つい最近お正月を迎えたと思ったら、暦の上ではもう立春。2月12日は中国の一大イベント・春節(旧正月)です! 明治維新以来日本では元旦が一年の始まりですが、中国ほか、多くのアジア諸国では今でも春節を祝います。以前シンガポールに長く住んでいた私は、旧正月が近づくと今でもなんだかワクワク。例年なら、シンガポールでは店頭で煌びやかな春節の飾り付けや食材が並び、爆竹や龍の舞、獅子の舞など、文化的催し物が街中で開催されている頃です。レストランには春節に食べると縁起が良いとされるメニューが登場。たとえば大晦日に「魚」を食べると財と幸運が舞い込む、「餃子」は裕福な一年になる、「落花生」は健康長寿、などなど。ヒューストンのチャイナタウンはシンガポールほどの活気はないものの、「春節」の文化を垣間見ることはできるはずだ。

また今月はバレンタインデー。日本では「愛を告白する日」とされチョコが主役ですが、アメリカではカードや花束、お菓子、ぬいぐるみなど、感謝や愛の気持ちを込めて家族や友人、恋人に贈ります。スーパーに行くとピンクや赤のスイーツがいっぱいで、眺めているだけで気持ちが明るくなります。バイデン新政権もスタートし、いろんな意味で「春の訪れ」に期待が高まるどころです。

(編集委員 グラント里香)

ガルフストリームは毎月15日発行です。

編集委員および投稿募集中!

問い合わせ先: sansuikai@bahouston.org

ガルフストリームは、ホームページでも閲覧可能です。

<https://www.jbahoustongulfstream.com/>

発行: ヒューストン日本商工会

発行責任者: 相澤 稔

編集委員長: 松澤進一

構成・編集: ガルフストリーム編集委員一同

◎お出かけの際の感染予防

・マスクを着用する

・他のお客さんと6 feet以上距離をとる

・こまめに手洗い・消毒をする

内容は記事執筆時点の情報に基づいています。諸事情により変更、中止、延期となる場合がありますので、お出かけ前に各自で最新の情報を主催者サイト等でご確認ください。